

14/05/2015

Cámara de Comercio de Coyhaique se reúne con Fiscalía, PDI y Carabineros

Una positiva reunión de coordinación con el presidente de la Cámara de Comercio de Coyhaique, Roberto Brautigam, concretaron representantes de la Fiscalía Regional de Aysén, Carabineros y la PDI, la cual se enfocó en coordinar acciones conjuntas para motivar a los empresarios locales a instalar cámaras de seguridad en sus locales y disponer medidas de autoprotección a fin de evitar ser víctimas de robos.



La actividad, efectuada en el marco del Plan de Interacción con la Comunidad de la Fiscalía, contó con la participación del Fiscal Regional, Pedro Salgado; el fiscal jefe de Coyhaique, Luis González; el Prefecto de Carabineros de Aysén, coronel Sergio Alarcón; el Teniente Coronel Juan Urrejola, subprefecto de los Servicios de la Prefectura de Carabineros Aysén y el jefe de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI en Coyhaique, comisario Eduardo Lagos, sumado a oficiales y profesionales de las instituciones participantes.

“Para nosotros como sector privado es una señal importante de parte de Fiscalía haber tenido una instancia donde nos reuniéremos además con la Policía de Investigaciones y Carabineros, para poner todas nuestras visiones sobre la mesa”, comentó el presidente de la Cámara de Comercio, Roberto Brautigam.

El profesional, añadió que es relevante establecer una forma de trabajo para prevenir actos delictuales y también para transmitir a los socios de la Cámara de Comercio, cómo enfrentar estos hechos e intentar prevenirlos.

Por su parte el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado, comentó que entre las principales conclusiones de esta reunión de trabajo, “se estableció agendar un cronograma de charlas tanto para asociados a la Cámara de Comercio como para empresarios regionales, respecto de medidas de seguridad específicas en el sector”. Asimismo, agregó el Fiscal Regional, se buscará materializar una campaña de sensibilización conjunta en el ámbito de la persecución penal de los delitos.